

Liebe Frau Ku!

Düren, den 03.06.2011

Vor einigen Wochen kam ich mit einer sehr schwierigen körperlichen und seelischen Belastung, die sich durch **Atmungsprobleme, Herzschmerzen, Magen- und Darmproblemen, Rückenschmerzen, Hautproblemen (Nägel usw.)** Großen Kopfschmerzen und allgemeinem Erschöpfungszustand bemerkbar machten.

Nach einer intensiven Akkupunktur-Behandlung, am Anfang drei mal am Tag, danach, zweimal und immer weniger, ging es mir bereits nach kurzer Zeit wesentlich besser.

Die Herz- Atmungsbeschwerden sowie **Magen- und Darmbeschwerden** waren nach kurzer Zeit völlig beschwerdefrei, **ebenfalls die Augenränder und Haut- und Gesichtsfarbe** sehen wieder gesünder aus.

Die Nagelveränderungen **Nägel und Nagelbett** sind auch wieder gesund und sehen wieder gut aus.

Frau Ku hat mir durch ihr offenes Ohr und ihre liebe und gütliche Hingabe zugehört und mir bei meinen seelischen Problemen sehr geholfen.

Ihre Worte haben in mir eine Veränderung meiner Sicht auf wesentliche Dinge im Leben wieder neu gebracht, wofür ich ihr sehr dankbar bin.

Sollte ich wieder einen Rat oder auch Hilfe benötigen, werde ich mich vertrauensvoll an Frau Ku wenden, die sich mit all ihrer Liebe und Zuwendung ihrer Patienten, wie auch mir, widmen.

Vielen herzlichen Dank!!!

Mein Sohn Mario hatte sich beim Fußballspiel eine Verrenkung und eine Prellung und Schwellung des rechten Fußknöchels zugezogen.

Frau Ku behandelte ihn mit einer Akkupunktur an dem Knöchel und Mario ging es bereits nach Verlassen der Praxis besser.

Da er aber am gleichen Tag wieder zum Training ging, kamen die Schmerzen wieder.

Nach nochmaliger Akkupunktur, diesmal mit dem Versprechen an Frau Ku, eine Pause, also kein Fußballspielen und kein Training von mindestens 3-4 Tagen zu befolgen, war Mario nunmehr völlig beschwerdefrei und konnte wieder in das Training einsteigen.

Da Mario diese Beschwerden schon häufiger hatte und wenn er beim Arzt war, er diesem eine Spiel- und Trainingspause von mindestens 3- 4 Wochen auferlegt

hätte, war die Behandlung durch Frau Ku die beste Entscheidung!

Wir danken dem lieben Gott, dass es einen Menschen wie Frau Ku gibt!

Lieben Dank und alles Liebe und Gute!
Ihre Monika und Mario

Monika Fiedler mit Mario